



Communiqué de presse  
Le 5 mars 2019

## 29<sup>ème</sup> édition du Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc Du 15 au 30 mars 2019

**Plus de 300 femmes de 13 nationalités différentes  
et de plus de 50 départements français  
se lancent dans le plus grand rallye-raid de navigation**



### **Vous connaissez forcément une "Gazelle" dans votre entourage !**

**Elisabeth, Sonia, Laetitia, Juliette, Iris, Josée, Séverine, Amélie, Marina, Sylvie, ... elles sont apicultrice, esthéticienne, vétérinaire, médecin, postière, chargée d'opération TP, étudiante, directrice commerciale... elles seront toutes sur la ligne de départ du Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc.**

Le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc est un défi basé sur la navigation à l'ancienne et non sur la vitesse et les performances. Sans GPS, ni téléphone mobile, uniquement à l'aide d'une carte, de coordonnées géographiques et d'une boussole, les Gazelles tracent leur route entre terrain hors piste et passage de dunes. Objectif : effectuer chaque étape en parcourant le moins de kilomètres possible au compteur.

Dans notre société hyper connectée et impatiente où tout va vite, prendre le temps de tracer sa route, de contempler le paysage et de respecter l'environnement est un retour vers soi et les autres. La navigation dans le désert est proche de la navigation en mer... l'océan de sable demande beaucoup de concentration et de maîtrise de soi.

Pour cette 29<sup>ème</sup> édition, 158 équipages, soit 316 femmes âgées de 23 à 71 ans, s'élanceront dans cette aventure hors du commun. Qu'elles soient d'Australie, de Belgique, du Canada, de Suisse, de Géorgie, d'Allemagne, de toute la France, aguerries ou bien novices ... elles viennent toutes dans un même but : se dépasser et aller au bout de ce Rallye.

**Au volant de 4x4, camion, crossover, SSV, véhicule 100% électrique ou au guidon d'un quad elles vont naviguer pendant 8 jours dans le désert et parcourir plus de 1 500 km entre hors pistes et dunes.**

### **Connues ou inconnues ... toutes Gazelles**

#### **#Team 116 : Une amitié sans frontière - 16 Charente**



Laetitia et Juliette, se sont rencontrées il y a plus de 10 ans au Burkina-Faso. Toutes les deux originaires de Charente et passionnées par le territoire et la culture Africaine, elles se sont lancées le défi cette année de découvrir et de naviguer dans le désert. Objectif : aller jusqu'au bout du rallye et perdre leurs repères pour partager des moments intenses en émotion.

#### **#Team 121 : Mère – Fille pour combattre la maladie - 44 Pays de la Loire**



Iris, 25 ans et sa maman Josée, 61 ans, participent pour la première fois au Rallye Aïcha des Gazelles. Cela fait maintenant 10 ans qu'Iris s'est faite opérer d'une tumeur cérébrale. Aujourd'hui, plus motivée que jamais elle souhaite réaliser son rêve depuis toujours, aux côtés de sa mère, sa meilleure co-pilote dans la vie : participer au Rallye !

### #Team 29 : Deux "quadeuses" passionnées par le rallye - 33 Nouvelle Aquitaine et 58 Bourgogne



Elisabeth, 53 ans, 13 participations au Rallye des Gazelles et Sonia, 48 ans, 5 participations au rallye, s'élanceront ensemble pour la 4<sup>ème</sup> fois. Sur cette 29<sup>ème</sup> édition du Rallye, elles seront les seules participantes en Quad. Objectif commun : donner le meilleur d'elles mêmes et rendre fiers les passionnés qui les suivent.

### #Team 182 : Deux sapeurs-pompiers volontaires en camions – 30 Occitanie



Séverine est apicultrice, Amélie est vidangeuse, elles sont aussi pompiers volontaires et deux conductrices de poids lourds. Avec leur camion Mercedes Unimog 1550 rouge, elles ont décidé de parcourir le désert marocain pour se dépasser mais également rouler au profit des pupilles des sapeurs-pompiers.

### #Team 508 : Deux "branchées" E-Gazelle - 69 Rhône Alpes et 92 Ile de France



Elles ne se connaissent pas avant les stages de navigation et pourtant elles ont décidé de relever le double défi : faire le Rallye des Gazelles sans se connaître et en E-Gazelles. A bord d'une Bolloré Blue Summer, Marina et Sylvie devront, en plus de la navigation, gérer l'autonomie de la voiture électrique.

### #Team 216 : Kiera Chaplin et Sophie Tapie - USA et 13 Marseille



Pour sa 3<sup>ème</sup> participation, Kiera Chaplin fera équipe cette année avec la chanteuse Sophie Tapie. Toutes les deux se font plaisir dans un défi sportif totalement déconnecté de leur quotidien. Kiera devenue experte en navigation donnera le volant à Sophie, pilote aguerrie sur bitume comme sur sable. Très impliquées dans le challenge, elles sont déterminées à se classer dans le TOP 20.

### #Team 31 : Caroline Perengo, Miss Côte d'Azur 2018 83 Var et 69 Rhône Alpes



Caroline Perengo, Miss Côte d'Azur 2018 et son amie Elodie, toutes deux adeptes de sensations fortes et de nouvelles aventures, ont choisi de vivre le rallye en buggy. Après sa participation à l'élection de Miss France, Caroline est à la recherche d'un nouveau challenge. Ce rallye est pour elle l'occasion de sortir de son quotidien, de se dépasser et surtout de vivre sa passion pour les sports à sensation forte.

### #Team 179 : Carine Poentis, n°1 mondial d'attelage paire poneys 31 Occitanie



Carine Poentis, numéro 1 mondial en 2017 et 2018 en attelage pair poneys, se lance dans l'aventure avec sa complice de bureau Sophie. Carine prépare actuellement le championnat du monde d'attelage. Elle s'engage pour se préparer physiquement et mentalement. Objectif : Arriver sur le podium.

*"La raison d'être du Rallye Aicha des Gazelles du Maroc est avant tout humaniste. Plusieurs centaines de femmes de diverses nationalités participent au rallye et se rencontrent chaque année pour former, depuis 30 ans, une communauté internationale de femmes engagées. Elles sont issues de tous les milieux sociaux et se lancent dans l'aventure pour se dépasser et démontrer que la somme de toutes leurs différences constitue une force pour elles comme pour la collectivité."* Dominique Serra fondatrice du rallye.

**Le Rallye Aicha des Gazelles du Maroc fait partie "des 10 aventures à vivre une fois dans sa vie" selon Lonely Planet !**

La communauté "Gazelle" regroupe plus de 400.000 femmes dans le monde.  
Près de 10 000 femmes de 17 nationalités différentes ont participé à l'événement depuis sa création.

Plus d'informations : <http://www.rallyeaichadesgazelles.com/>

 @Rallye\_Gazelles

 @rallyeaichadesgazelles

## AU PROGRAMME

### 8 jours de navigation dans le désert Marocain

15 Mars :	Vérifications techniques et administratives
16 Mars :	Départ officiel : Monaco / Nice
10h :	Ouverture du village départ - Promenade des Anglais
10h30 :	Départ officiel des la catégorie "E-Gazelle Vinci Immobilier" Palais Princier de Monaco
15h :	Départ officiel en présence de Monsieur Christian Estrosi, Maire de Nice - Promenade des Anglais à Nice
17 au 19 Mars :	Transfert vers le Maroc
20 au 28 Mars :	Compétition 1 prologue et 6 étapes (dont 2 étapes marathon)
29 Mars :	Transfert vers Essaouira
30 Mars :	Arrivée officielle sur la plage d'Essaouira Remise des prix et soirée de clôture

